
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月になりました。今年の雪は例年と比べてやや遅い傾向です。先月の末に三田市北部がようやく初冠

雪を観測しました。その時、市街地も雪がちらほら降っていましたがすぐに止んでしまいました。先月

は梅雨のような降り方で風が冷たく強く吹いて服も濡れてしまいました。 

中国で感染が相次いでいる新型コロナウィルスが世界各地へ拡散し日本でも北海道や東京や大阪などで

感染者が出ました。今年はインフルエンザと新型コロナウィルスと花粉にできるだけ注意深く気をつけ

ながら手洗いやうがいやマスクで予防するなど対策を取ってください。一日でも早くワクチンが開発さ

れて感染者が減ることを願うばかりです。 

今年も昨年に引き続きお世話になっているＫさんの指導を元に柿の手入れをしました。まず始めに、木の周りを掘る

係と堆肥を入れる係にそれぞれ役割分担しながら、作業を進めていきました。ちょうどお昼間の気温が暖かかったの

で、汗を流しながら頑張りました。２日目は柿の木を、剪定する係と木を削った後に肥料を塗る係に、それぞれ役割

分担しながら、作業を進めていきました。全てが終わると柿の木にある苔を落とす作業をしてなんとか無事に、柿の

作業を終える事ができました。 

自然が豊かな大地に恵まれた、兵庫県三田市三輪に
あるあすなろの『新鮮組』で、現在メンバーの募集
をしています。しんどい時や苦しい時もありますが、
その分楽しい会話も弾む事があります。真夏の暑い
時でも共に汗を流しながらやりませんか？現在メン
バーも増えて、休憩の合間に和気あいあいと食事を
楽しみ、作業が終わった後のちょっとした一息。 

笑い合い励まし合い助け合いながら、毎日頑張って
作業に取り組んでいます。辛い時もありますが収穫
出来た時のあの喜びが忘れられません。この新聞を
読んでいるあなた一緒にやりませんか？ 

お待ちしております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１月１２日に大阪の祖父母の家に呼ばれて新年の挨拶に行きました。着いたら直ぐに、漁港のそばで養殖のカキの催

しがあるよと言われて祖母の車に乗って移動。既に沢山の人が集まって賑わっていました。 

私は生カキが苦手なのでカキフライと焼きカキとカキ飯のみ食べました。特に美味しかったのがカキ飯でカキのエキ

スが一杯ご飯に沁み込んでいてとても満足しました。カキの催しは毎週日曜日やっているのでぜひ足を運んで見てく

ださい。  場所は、下荘漁業協同組合 大阪府阪南市箱作３３４１ 

 

黒豆を販売しています。１０月に膨らんだ黒枝豆を乾燥させて選別した 

商品を皆様にお届けしています。現在市役所のアンテナショップ「キラリ」

で販売中です。感想もお待ちしています。 

お米も販売しています。５月に植えた稲が大きくなり秋に獲れた新米です。

商品を皆様にお届けする日が来ました。令和になって初めてのお米をぜひ

手に取ってご賞味下さいませ！感想もお待ちしています。 

１月２５日に久しぶりに大阪駅に行きました。改札口から東へ出るとスケートリンクがありました。よくMBSの「ミ
ント」の気象情報コーナーで紹介されていたので実際に見るのは初めてでした(*´▽｀*) 

目的はスケートではなく梅田スカイビルにある映画館へ向かいました。そこで「９人の翻訳家」の映画を観賞しまし
た。ミステリアスな内容でしたけれど私が思う分ではちょっと難しい映画だったなぁと思いました。 

大阪天満宮で毎月２５日に行われる初天神梅花祭へ行って来ました。既に多くの参拝客が来られていて参拝するのに
時間が掛かりましたが神社の神様にしっかりと祈願することができました。その後受付で巫女さんに御朱印手帳に御
朱印（５００円）をお願いしました。午後４時に行事の初天神梅花祭が始まる前に報道陣が沢山いてびっくり    
Σ(´∀｀；) 住職さんの挨拶が終わると阪神タイガースの選手が登場して今年の抱負を一人ずつ語り、ボールを投げ
ました。ボールをキャッチすると選手のサインが貰えるのでとても羨ましかったです。また行く機会があればまた足
を運んでみたいと思いました。 

 

 


